



OMS et OMC : accord pour lutter contre le tabagisme

Rubrique : actualités - Date : vendredi 23 août 2002

23 août 2002 Genève — L'OMS et le Secrétariat de l'Organisation mondiale du Commerce publient aujourd'hui une étude sur la relation entre les règles commerciales et la santé publique. Le document explique le lien entre les accords de l'OMC et divers aspects des politiques de santé. Il examine également les difficultés à surmonter et les opportunités pour établir des politiques commerciales et sanitaires cohérentes. Il aborde en détail certaines questions de santé, comme la lutte contre les maladies infectieuses, la sécurité sanitaire des produits alimentaires, la lutte antitabac, l'environnement, l'accès aux médicaments, les services de santé et la sécurité alimentaire.

Source : OMS